



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

¡AJUSTICIADOS!

**DOS SUJETOS
MURIERON LUEGO
DE SER ATACADOS A
BALAZOS DENTRO DE
SU AUTO EN CALLES DE
LA COLONIA ATLAMPA**



CIRCULABAN A BORDO DE UN VEHÍCULO

Doble ejecución en la alcaldía Cuauhtémoc

RAÚL HERNÁNDEZ

Fueron interceptados por un par de sujetos en motocicleta, los cuales al tenerlos al alcance les dispararon

Dos hombres fueron ejecutados en ataque directo, mientras circulaban a bordo de un vehículo sobre calles de la colonia Atlampa, perteneciente a la alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras las víctimas de entre 25 y 30 años de edad, circulaban sobre calle Geranio, fueron interceptados por un par de sujetos en motocicleta, los cuales al tenerlos al alcance, les dispararon en por lo menos 5 ocasiones.

Tras recibir los impactos de bala, mismos que penetraron el parabrisas del vehículo marca Mazda 3 en color gris plata, el conductor perdió el control del volante.

El chofer quedó recostado sobre el asiento del copiloto, mientras que su

La motocicleta en la que presuntamente viajaban los agresores fue abandonada metros adelante

acompañante, aparentemente abrió la puerta e intentó bajar, quedando con medio cuerpo sobre el asfalto.

El automóvil terminó detenido sobre la banqueta, entre la barda y un poste metálico en color verde que sostiene una lámpara de alumbrado público, casi esquina con Insurgentes Norte, mientras que la motocicleta en la que presuntamente viajaban los agresores, fue abandonada metros adelante.

Luego de recibir el reporte sobre las detecciones realizadas alrededor de las 3:00

horas de este sábado, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CD-MX**, arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), se prestaron en el lugar a bordo de la unidad MX-260D-1, únicamente para certificar el deceso de ambos individuos.

Integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, procedieron a realizar el levantamiento de los cadáveres para trasladarlos al anfiteatro correspondiente. Hasta el momento no se reportan personas detenidas, relacionadas con estos hechos.



EN LA COLONIA ATLAMPA

Persiguen y matan a dos amigos que iban en su 'nave'

Las víctimas al parecer volvían de una fiesta cuando fueron perseguidos por motocicarios

IGNACIO RAMÍREZ

Tras una persecución, dos hombres que aparentemente regresaban de una fiesta fueron perseguidos y asesinados a tiros en calles de la Colonia Atlampa, Alcaldía Cuauhtémoc.

Los hechos ocurrieron sobre la Calle de Geranio esquina con Manuel González, donde las víctimas se impactaron contra una barda y un poste de energía eléctrica debido a los impactos de bala.

ENFIESTADOS. De acuerdo con testigos, los sicarios los persiguieron por varias calles a bordo de dos motocicletas hasta que en dicho cruce

les dispararon en varias ocasiones. Los hombres de aproximadamente 35 años murieron a bordo del Mazda gris en el que viajaban.

Versiones en el lugar aseguraron que los occisos habían acudido a una fiesta en la zona, pero fueron interceptados por los motociclistas. Las autoridades ministeriales investigan si se trató de una riña o un ataque directo por ajuste de cuentas.



El ataque ocurrió de madrugada en la Alcaldía Cuauhtémoc.

Fecha:

06/11/22

Sección:

capital

Página:

30

CRIMEN EN CUAUHTÉMOC



▲ En la calle Geranio de la colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc, dos hombres que estaban en un automóvil fueron *ejecutados* por individuos que viajaban en una motocicleta. Foto Cuartoscuro

Fecha:

06/11/22.

Sección:

policia.

Página:

C/15

1

 LA PRENSA



FOTOS CORTESIA



DOS HOMBRES Y UNA MUJER FUERON EJECUTADOS A BALAZOS POR MOTOSICARIOS EN LA GAM

DOS HOMBRES Y UNA MUJER

Acribillan a 3 jóvenes

RAÚL HERNÁNDEZ

Se encontraban conviviendo cuando sujetos armados a bordo de por lo menos cuatro motocicletas los atacaron

Dos hombres y una mujer fueron ejecutados a balazos, durante la noche del pasado viernes, en la colonia Patera Vallejo, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero.

Según versión de testigos, las víctimas se encontraban conviviendo al interior de la Unidad Habitacional Patera Vallejo,



Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia /JAIME LLERA

ubicada sobre la calle Rada, cuando sujetos armados a bordo de por lo menos cuatro motocicletas los atacaron.

Tras los hechos ocurridos alrededor de las 21:00 horas, vecinos de la zona salieron de sus domicilios a observar la escena, encontrando a los tres jóvenes agonizando, por lo cual dieron aviso a las autoridades mediante una llamada al 911.

Sobre el pavimento quedaron tendidos Diana Laura, de 24 años de edad, junto a Josué Yair y Salvador, de 22 y 25 años de edad, respectivamente, quienes murieron casi inmediatamente a consecuencia de las graves lesiones sufridas.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, pertenecientes al sector Vallejo, arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia, mientras acordaban el área.

Paramédicos que atendieron el reporte, llegaron al lugar minutos después del ataque, intentando reanimar inútilmente a los tres baleados. Algunos de los presentes dijeron haber visto huir a



los agresores hacia avenida Vallejo, sin que se hayan proporcionado mayores datos que puedan ayudar para identificarlos. Integrantes del área pericial y Fo-

rense de la Fiscalía capitalina, realizaron el levantamiento de los cadáveres, en presencia de varios familiares que acudieron a reconocerlos.

Sobre el
pavimento quedaron tendidos Diana Laura, de 24 años de edad, junto a Josué Yair y Salvador, de 22 y 25 años de edad, respectivamente

Tres personas pierden la vida con impactos de arma de fuego, entre Vallejo y 100 Metros, en la alcaldía GAM /FOTOS: CORTESÍA

Les paran su coche

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.-El parabrisas tenía, al menos, cuatro impactos de bala y detrás de éste, estaban los cuerpos de dos hombres que fueron asesinados a tiros.

Durante las madrugadas de ayer, las víctimas, de 35 años aproximados, avanzaban a bordo de un auto Mazda gris, con placas NNE-29-30, sobre las calles

de Manuel González, en la Colonia Atlapampa, Alcaldía Cuahutémoc.

Momentos antes, habían acudido a una fiesta en la zona, pero cuando iban camino a su casa, dos sujetos en moto los interceptaron y les dispararon al llegar a la calle de Geranio.

El conductor perdió el control del automóvil al recibir dos disparos en el

abdomen y pecho, por lo que terminó por subirse a la banqueta, impactando contra una barda.

Mientras que su acompañante recibió un disparo en la oreja y en la cabeza, lo que le quitó la vida.

Curiosos refirieron a los agentes que los ejecutores en moto perdieron el control tras realizar la agresión, por lo que cayeron de la moto.

Tras incorporarse, corrieron a pie para darse a la fuga.

Fecha:

06/11/22.

Sección: policia.

Página: 13

1

LA PRENSA

**En la ley de
movilidad se
debe dar
prioridad al
peatón y personas
con discapacidad:
Diputado**
Pág. 8

ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

Muere ciclista de probable infarto

RAÚL HERNÁNDEZ

Viajaba a bordo de una bicicleta roja y justo en el cruce con avenida Casa del Obrero Mundial, se detuvo y se desvaneció

Un ciclista murió tras aparentemente haber sufrido un infarto, a la altura de la colonia Álamos, en la alcaldía Benito Juárez, al sur de la Ciudad de México.

De acuerdo con lo relatado por testigos, el sujeto viajaba a bordo de una bicicleta



El cuerpo del sujeto, de aproximadamente 40 años de edad, quedó tendido sobre el asfalto a un costado de la banqueta /JAIME LLERA

roja sobre Eje Central Lázaro Cárdenas y justo en el cruce con avenida Casa del Obrero Mundial, se detuvo y se desvaneció.

Mientras el cuerpo del sujeto de aproximadamente 40 años de edad, quedó tendido sobre el asfalto a un costado de la banqueta, a unos metros de un puesto semifijo de comida rápida, de lámina en color negro.

Tras el incidente, ocurrido alrededor de las 21:30 horas del pasado viernes, personas que pasaban por el lugar solicitaron el auxilio a uniformados que patrullaban por el lugar.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, se presentaron al sitio y al constatar el hecho solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Los paramédicos llegaron a la brevedad para brindar los primeros auxilios al sujeto que vestía una chamarra de color oscuro, pantalón de mezclilla azul y zapatos cafés, pero les fue imposible reanimarlo.



Los uniformados manifestaron que aparentemente el masculino no contaba con ninguna identificación entre sus pertenencias, por lo cual en ese momento no fue posible contactar a los familiares.

Horas más tarde, integrantes del cuerpo Forense y pericial de la Fiscalía capitalina, realizaron el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

Fecha:

06/11/22

Sección:

Ciudad.

Página:

1

MUERE UNO EN VOLCADURA

La volcadura de un auto en Río Churubusco, a la altura de Canal de Miramontes, dejó como saldo una persona muerta y dos lesionadas. El conductor habría perdido el control del vehículo tras viajar a exceso de velocidad. La unidad impactó contra otro auto y finalmente volcó.

Fecha:

26/11/22

Sección: Seguridad

Página: 77, 4

1

metro



CHURU... ...BRUSCO

DEJA VOLCADURA UN FALLECIDO Y DOS
LESIONADOS EN RÍO CHURUBUSCO PÁG. 4

COYOACÁN

CHURUBUSCO Y MIRAMUERTES

Una persona muerta y al menos dos lesionadas fue el saldo del accidente automovilístico

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Una volcadura dejó una persona muerta y al menos dos lesionados, en la Alcaldía Coyoacán, de acuerdo a los reportes preliminares.

Este accidente ocurrió sobre los carriles centrales de Circuito Interior Río Churubusco, a la altura de Canal de Miramontes, con dirección rumbo al Aeropuerto.

Las versiones de los servicios de emergencia señalan que un conductor viajaba a exceso de velocidad sobre Churubusco hacia Tlalpan.

Sin embargo, al perder el control chocó contra el muro de contención y su automóvil cruzó hacia el sentido contrario. Por ello, impactó de frente contra otro automóvil de color rojo y volcó.

Los servicios de emergencia se desplegaron hacia la zona para cerrar la circulación en los carriles centrales y brindarle atención médica a los tripulantes.

Hasta las 22:30 horas, se informó que una persona que viajaba en el vehículo volcado falleció, aunque paramédicos diagnosticaban a los demás tripulantes.

Policías de Investigación se dirigieron a la zona para recopilar pruebas y testimonios de lo sucedido y así deslindar responsabilidades.

Los servicios periciales hicieron las diligencias correspondientes.